



Model ON528 Step Stool Assembly Instructions Directives d'assemblage pour tabouret Modèle ON528

1. Your Kleton step stool comes in two parts:
A - Top with Pins
B - Base with holes
2. Carefully remove the plastic tubes protecting the pins around the bottom of the top step
3. Align the pins on the top step with the holes in the base
4. Unite the two pieces by pressing firmly down on the top step, locking the pins into the base with an audible click; repeat for all three legs

NOTE: Once your Kleton step stool is assembled, it cannot be disassembled without product damage. Once assembled, it cannot be taken apart or returned.

Weight Minimum: 35 lbs **Weight Maximum:** 330 lbs

1. Votre tabouret Kleton comprend deux parties :
A - Dessus avec chevilles
B - Base avec trous
2. Retirez avec prudence les tubes de plastiques qui protègent les chevilles autour du dessous de la plus haute marche
3. Alignez les chevilles de la plus haute marche avec les trous de la base
4. Unir les deux pièces en appuyant fermement sur la plus haute marche, pour enclencher fermement les chevilles dans la base avec un déclic audible; répéter cette étape pour les trois autres pattes

NOTE: Une fois que votre tabouret Kleton est assemblé, il ne peut être démonté sans endommager les pièces. Une fois assemblé, il ne peut être démonté ni retourné.

Poid minimum: 35 lb **Poid maximum:** 330 lb

